

1月号

ひかりっこ

令和3年1月4日
卸町光の子保育園

～懇談会について～

2月は今年度最後のクラス懇談会があります。これまでのお子さんの成長を振り返りながら、次年度に向けての話もあります。換気や消毒等のコロナ感染予防の対策をし、少人数ずつで時間帯を分けて行うことを検討しています。詳細は決まり次第お知らせします。

1月の行事予定

1日(金)～3日(日) 年始休園日
16日(土) 午前保育協力日
※午後13:00から、「3000万語の格差」の翻訳者で、NPO法人保育の安全研究・教育センター代表で心理学博士でもある掛札逸美氏のリモート研修があります。出来るだけ多くの職員が参加できるように午前保育の協力をお願いします。

2月の行事予定

2日(火) 豆まき
*年間行事予定では3日になっていましたが今年は2日が節分ですのでこの日に豆まきをします。
8日(月) 5歳児懇談会
9日(火) 4歳児懇談会
13日(土) 午前保育協力日
16日(火)～17日(水)
聖和短期大学保育科1年生2名
観察実習受け入れ
19日(金) 3歳児クラス懇談会
24日(水) 2歳児クラス懇談会
25日(水) 1歳児クラス懇談会
26日(金) 0歳児クラス懇談会

年末から強い寒波が到来し、元旦の朝は大雪となりました。新年あけましておめでとうございます。皆さんどのようなお正月をお過ごしになりましたか？今年はコロナ禍という事もあり、制限や不自由を強いられる毎日ではありますが。保育園では引き続き感染症対策と、子どもの遊びと生活を守るため大事なことは何かを考え保育をしてまいりたいと思います。

卸町光の子保育園21年目となる年です。前身の家庭保育室「光の子保育園」は27年続き今の卸町光の子保育園と続きましたので経歴としては50年近くにもなるのです。

今年のわらさん達も余すところ3ヶ月で小学生となります。大きな赤ちゃんと思えるような可愛らしさが残る年長さんですが、思いやり、やさしさもあり頼もしいお兄さん、お姉さん達です。保育園生活もあと3ヶ月、充分生活も遊びも楽しんで欲しいと願います。

～副園長 千葉 靖子～

～スキー活動中止について～

ホームページ等すでにお知らせしていましたが、全国的にコロナ感染が広がり国や自治体も移動の自粛等をお願いしている状況で、不特定多数の人が出入りする場に保育園の行事として出かけるリスク等様々なことを考え、スキー活動を中止するという苦渋の決断をいたしました。

今年度は雪が多く降るという予報もあり、様々な雪遊びや、菅生でのソリ遊び等、冬の遊びを十分に楽しめるように工夫していきたいと思えます。

～着替えについて～

雪遊びに必要なスノーブーツや長靴、スキーウェア、手袋等の準備をお願いします。また、箱に着替えが少なく困っているお子さんがいますので、毎日箱の中を点検し着替えの補充をしてください。

～降園時間についてのお願い！！～

毎日、17時半以降は保育園の駐車場が混みあい路上で待機するご家庭が多くなっています。保育園の駐車は台数に限りがある為、準備が出来ましたら速やかな降園のご協力をお願いします。その為、各ご家庭で時間に余裕を持ってのお迎えや、駐車場の譲り合いをお願いします。子ども達へも「お迎えにきたらすぐ帰る」という話はしていますが、各ご家庭での声かけをお願いします。また、事故防止の為に駐車場ではエンジンを止めてください。

～退職職員のお知らせ～

病気療養休暇中の斎藤愛琳保育士が一身上の都合により12月末で退職いたしました。代替として引き続きフリー保育士が0歳児の保育を担当いたします。

**感染症が流行する時期です。小さなお子さんは重症化する危険もある為、
感染予防の為にも、下記の内容を必ずご確認ください！！**

☆感染性胃腸炎について

- ・感染拡大を防ぐ為、嘔吐や下痢の症状が出てから最低24時間はご家庭で症状がでないか必ず様子を見て下さい。登園の目安は嘔吐や下痢の症状が治まり、普段通りの食事が出来るようになってからです。
- ・嘔吐物や下痢がついた衣類は、感染拡大を防ぐ為下洗いせず、汚れた状態で返却します。(行政からの指導です。) ご理解をお願いします。

☆インフルエンザについて

インフルエンザは出席停止期間が決められている感染症です。インフルエンザ発症後、登園可能になるには下記の2つの条件を両方、満たさないとはいけません。

- ・解熱後3日が経過していること
- ・発症後5日が経過していること

発症とは発熱の症状が現れたことを指します。日数の数え方は発熱が始まった日は含まず、翌日から発症第1日目と考えます。



→この場合、発症後6日目に登園できます。

→この場合、解熱して3日経過しても、発症後5日が経過していない為、すぐには登園できません。発症後6日目に登園できます。

→この場合、発症後5日が経過していても、解熱後3日が経過していない為、すぐには登園できません。発症後7日目に登園できます。

☆座薬、解熱剤を使用しての登園はできません、またコロナ禍でもありますので、熱が下がっても最低24時間は家で様子を見て下さい

座薬や解熱剤を使用した際は、朝に発熱していなくても日中に再度高熱がでることがあります。その為、投薬後24時間はご家庭で様子を見て頂き、発熱がないことを確認してから登園するようにご協力をお願いします。

☆咳エチケットについて

3歳以上児クラスのお子さんで、咳をしている場合はマスクをしての登園のご協力をお願いします。紛失を防ぐためにもマスクへ名前の記入をお願いします。お子さんにもマスクの管理の仕方をご家庭でお話してください。またコロナ禍でもありますので咳のひどい場合はお休みをお願いします。

☆外遊びについて

寒い季節になりました。しかし、寒くて外に出たくないのは大人だけ…子ども達は焚火で暖を取りながら、どんなに寒くても園庭で元気に走りまわっています。風邪をひいているから…、咳をしているから外で遊ばせないでほしい…等の声が聞かれることがあります。外で遊べない程の風邪の症状でしたら、お子さんの為にも保育園をお休みし、ゆっくりとご家庭で休息をとることをお勧めします。



落とし物が多く、困っています・・・

毎日、名前の記入されていないズボンやパンツ、靴下等落とし物が増え困っています。送迎表の棚に名前のない衣類を全クラス分置いていますので、送迎時には必ずご確認ください。尚、これからの時期、手袋やニット帽等の持参があるかと思えます。名前が薄くなっている物も多く見られます。持ち物にはきちんと名前が記入されているか、もう一度ご確認ください。

現在、棚に置いてある落とし物は月末まで引き取りがない場合は処分させていただきますので、ご了承下さい。